

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

ACTA Nº 16

CONSEJO ASESOR

Acta de la sesión nº 16 del Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, celebrada el miércoles 19 de mayo de 1976, en el Aula 22 de la antigua Facultad de Ciencias y Letras a las 2 p.m., con la asistencia de las siguientes personas: Dr. Manuel Formoso H., Decano quien preside; Dr. Rafael A. Herra R., Director, Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Gerardo Rodríguez E., Director, Escuela de Ciencias del Hombre; Lic. Rodolfo Cerdas Cruz, Director, Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Carlos Araya Pochet., Director, Escuela de Historia y Geografía; Dr. Gonzalo Adis Castro; Director, Instituto de Investigaciones Psicológicas; Dr. Daniel Camacho M., Director, Instituto de Investigaciones Sociales.

Se excusa la Lic. Rosa María Mora R., Directora, Escuela de Trabajo Social.

Ausente el Representante Estudiantil, señor Jorge Riba.

I.

El Dr. Formoso informa que el Dr. Guillermo Chaverri nombró a los distintos Coordinadores del Area de Ciencias Sociales que a su vez componen el Consejo Asesor de la Vicerrectoría de Docencia, para el período mayo 16/76 a mayo 15-77 quedando integrado de la siguiente manera:

Area de Artes y Letras	Lic. Virginia S. de Fonseca
Area de Ciencias Básicas	Lic. José A. Sáenz Renault
Area de Ciencias Sociales	Dr. Manuel Formoso Herrera
Area de Ciencias de la Salud	Lic. Oscar Ramírez Guevara
Area de Ingeniería y Arquitectura	Ing. Rodrigo Orozco Saborío

y un Representante Estudiantil. Designado por la FEURC

I I

Informa el señor Decano, que ha sido nombrado delegado de la Universidad de Costa Rica para asistir a la VI Reunión Ordinaria del Consejo Directivo del Programa Centroamericano de Ciencias Sociales del CSUCA, a celebrarse en Guatemala los días 4 y 5 de junio del presente año. Entre otras cosas se va a tratar sobre la maestría en Ciencias Sociales, en la cual el CSUCA ha demostrado gran interés. También hay un grupo llamado CELATS (Consejo Latinoamericano para el trabajo Social), que ha demostrado gran interés en un post-gradado en Trabajo Social, a nivel Latinoamericano, con sede en nuestra Facultad, según carta enviada el 8 de mayo de 1976.

El Dr. Formoso piensa que si se unen los recursos de la Facultad, con los del CSUCA y la posible ayuda de Celats, se facilita mucho la tarea de crear esta maestría en Ciencias Sociales. Oportunamente volverá a referirse al tema y a informar sobre el asunto.

III

El señor Decano se refiere a la circular que el Dr. Guillermo Chaverri envió a todos los profesores de la Universidad en relación con el plan de trabajo de los profesores. El Dr. Formoso procede a dar lectura al párrafo del Plan que disgustó a la gran mayoría de profesores, por lo que en la Escuela de Ciencias del Hombre se tomó un acuerdo, donde se considera que el Plan de Trabajo es producto de una concepción inadmisibles con las labores docentes y de investigación, así como con la dignidad de los profesores.

El señor Decano se refiere a la carta que el Dr. Guillermo Chaverri envió en respuesta a ese acuerdo dándole lectura de inmediato. (VD-

Después de dar a conocer el contenido de la carta, el señor Decano, comunica a los miembros del Consejo que en conversación sostenida con el señor Vicerrector, éste demostró gran interés en reunirse con los profesores de la Escuela en Asamblea, para aclarar los diferentes puntos del Plan.

A continuación se escuchan las diferentes opiniones de algunos de los miembros del Consejo acerca de la carta del Dr. Chaverri, en donde transcribe varios artículos del Estatuto Orgánico, y en donde hace mención de las políticas que el señor Decano y Directores deben atender de acuerdo con las órdenes e indicaciones de sus superiores, en relación con sus subordinados y obligando los a proporcionar la información necesaria en un documento llamado "Plan de Trabajo; en la cual se especifique el horario que cada uno de ellos realiza de acuerdo con su carga académica y en viarlos debidamente firmados a Vicerrectoría de Docencia.

Luego el Dr. Formoso invita a los señores Directores de las Escuelas, que forman la Facultad, a asistir a la reunión que el Dr. Guillermo Chaverri propone en su carta para conversar con ellos y así aclarar todos los puntos sobre el "Plan de Trabajo".

Se levanta la sesión a las 4 p.m.